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「つむぐ」・「つなぐ」・「つらぬく」　鶴間の子
　新年度からおよそ1か月が経ち、新緑のまぶしい季節に
なりました。その間、子供たちは学校生活にも慣れて、連
日元気に登校してきております。毎朝、多くの保護者や地
域の皆様が、登校の見守りにご協力いただいていること
で、子供たちも安心して、この1ケ月を乗り切ることがで
きたものと思います。ありがとうございました。このＧＷ
期間中も、整った生活のリズムを崩すことなく、ご家族で
の有意義な時間をお過ごしいただき、GW明けから本格的
に始まる運動会の練習に向けて、しっかりエネルギーを充
電してください。よろしくお願いいたします。
　４月の保護者会でも話しましたが、あらためて、
具体的に目指していきたい子供たちの姿を、右図の
ように考えてみました。町田市教育プラン24－28
で掲げる「自ら学び、あなたと学び、ともに創る町
田の未来」を担う子供たちを育成するために、鶴間
小の子供たちには、３つの「つ」をキーワードとし
た『生きる力』を身につけさせたいと考えます。そ
のために、保護者や地域の方々と手を取り合って、
鶴間小の子供たちを支えていければと思います。



　今まで鶴間小学校の子供たちのためにご尽力くださった教職員の皆様、本当にお
世話になりました。ありがとうございました。新天地でのご活躍を、鶴間小からお
祈り申し上げます。

離任された教職員の方々より

　２０２１年に着任したときは希望よりも不安のほうが大きかったのですが、着任
式で温かい拍手に迎えられ、「この子たちのために全力を尽くそう。」と自分を奮
い立たせることができました。鶴間の子の温かさ、思いやり、素直さ、向上心、こ
れらは、「宝物」です。そして、この鶴間の子の「宝物」は保護者、地域の皆様に
よるものです。児童、保護者、地域の皆様と過ごすことができ本当に幸せでした。
４年間ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前校長　浦木　義尚

　私が鶴間小学校に赴任したのが、５年前でした。その頃、新型コロナウィルスが
大流行し、学校も休校や分散登校をするなど当たり前が日常からなくなっていまし
た。だからこそ、鶴間小学校の皆さんには「勉強すること」「友達と過ごすこと」
「運動会、音楽会、作品展などの行事」を大切にしてほしいです。ほんの少しでい
いです。感謝の気持ちをもって残りの学校生活を送ってください。保護者や地域の
皆様、温かく見守ってくださりありがとうございました。５年間ありがとうござい
ました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　主任教諭　6年担任

　鶴間小学校では、9年間お世話になりました。毎日笑い合ったこと、一緒に遊ん
だこと、たくさんお話をしたこと、楽しかった思い出がたくさんあります。毎日
が幸せだったことに本当に感謝しています。子どもたちのこれからが、希望であ
ふれ、輝いていけるよう願っております。そして、これから先もずっと応援して
います。今までありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　主任教諭　1年担任

　鶴間小学校では、教師を退職し、非常勤講師として戻って来させていただきま
した。初めて鶴間の子どもたちに会った時、気持ちの良い挨拶をしてくれて、と
ても嬉しくなったことを思い出します。のびのびと明るく成長している子どもた
ちを見て、家庭と地域の力を感じました。保護者の皆さんや地域の皆さんのお陰
で、鶴間での日々はとても楽しく、充実したものでした。ありがとうございまし
た。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常勤講師　

　鶴間小の子供たちの明るく元気一杯の「いつも美味しい給食をありがとうござい
ます！」の声は、給食作りにとても励みになりました。これからも給食をたくさん
食べて元気に笑顔で過ごして下さい。今後も子供達の健やかな成長を願っておりま
す。４年間お世話になりありがとうございました。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　給食調理員　



　朝の時間の略称について
　全校：全校朝会
　児童：集会委員会担当の集会
　体育：体育委員会担当の集会
　読書：朝読書

　時程について
　B：B時程の日は、下刻時刻
　　　がやや早くなります。
　特：特別時程の日は8:30～
　　　１校時が始まります。

※行事予定の★印は、スクール
　カウンセラーの勤務日です。　
　

　

２０２５年度５月 ２０２５年度６月


